Le Républicain HEBDOMADAIRE SUD-GIRONDE

N° 3363 - Jeudi 17 décembre 2009

13

Conférence | Le Père Philippe Plet interviendra à la basilique

Prêtre selon le cœur de Dieu



Le Père Philippe Plet donnera une conférence à Verdelais.

Dimanche 20 décembre, le Père Philippe Plet donnera une conférence à l'occasion de la sortie de la trilogie qu'il a consacrée à Saint-Paul-de-la-Croix le fondateur des passionnistes. «Très tôt il a découpert la force de la foi et décide de voyager seul afin de découvrir les autres religions à travers le monde. Rapidement il recherche une congrégation où la vie contemplative et la vie apostolique aient chacune une place suffisante; la passion deit en être le ciment. C'est amsi que sous la conduite du Seigneur et de son directeur spirituel, il décide d'entrer chez les passionistes», raconte l'aumônier. Le Père Philippe Plet a beaucoup travaillé depuis son

premier livre sur Paul-de-la-Croix fondateur des passionnistes et il publie aujourd'hui une vaste trilogie passant en revues tous les aspects de sa spiritualité. Chacun des volumes abordent un thème différent, les 40 jours avec la naissance de la vocation dans le second volume il s'agit de l'épanouissement du fondateur, le troisième volume regroupe la correspondance qu'il a eu avec Sœur Colomba Gandolfi dont il était le directeur spirituel. La lecture de cette trilogie amènera la connaissance de Saint-Paul-de -la-Croix, «un prêtre selon le cœur de Dieus.